

● 議院議員 ●●●● 様

新型コロナウイルス感染症問題に関する要望書

【要望事項】

みなし離職制度の適用

【要望理由】

今回のいわゆる「新型コロナウイルス問題」は、日本はもとより、世界的影響から見て、まさしく「有事」と言えるものです。

しかしながら、現行の「雇用調整助成金制度」は、「平時」の事業主による生産調整等に対応するものであり、「有事」を想定したものではないと考えます。

中小・小規模事業者は、簡素化されたとはいえ雇用調整助成金手続きの煩雑さと、たちまちの賃金支払いに苦慮しています。

そこで、今すぐ使える最速のもので、直接、労働者の生活支援になるのは、東日本大震災や去年の豪雨災害時と同様の「みなし離職制度」であると思料いたします。これにより、事業主は、過大な手続負担を負うことなく、労働者は、解雇されることなく、一定の収入が迅速に保障されることとなります。

「激甚災害」級の非常事態に直面する今こそ、雇用保険の特例措置による「みなし離職制度」の適用実現に、ご尽力賜りますよう、要望申し上げます。

令和2年5月9日

岡山県社会保険労務士政治連盟 会長 林 光洋

岡山県社会保険労務士会 会長 双田 直